
Beschlussauszug
aus der

Sitzung der Gemeindevertretung Menzendorf/des 
Finanzausschusses der Gemeinde Menzendorf 

vom 10.09.2020

Top 6 Informationen und Anfragen

Frau Bürgermeisterin Goerke berichtet, 
- dass sie mit der Amtsverwaltung über den Radweg von Menzendorf nach 

Schönberg gesprochen hat
- dass der Bahnhof ein weiteres Gesprächsthema war, wo ihr mitgeteilt wurde, dass 

die Verwaltung sich mit dem Ministerium in Schwerin in Verbindung setzt, um über 
das weitere Vorgehen zu beraten

-  dass das Trafohäuschen abgebaut worden ist
- dass am 17.09.2020 ein Termin mit der Kommunalaufsicht und der Kämmerei 

stattfindet, da beim Haushaltsausgleich in einem Jahr eine Zuwendung übersehen 
wurde, die die Gemeinde nun rückwirkend noch erhalten soll

- dass ein Termin mit dem Wasser- und Bodenverband stattfindet und in der 
nächsten Verbandsversammlung am 27.11 u.a. die Gebühren erhöht und die 
Nutzungsarten angepasst werden sollen

Herr Wigger teilt mit, dass der Brandschutzbedarfsplan fertig und der Stand so wie 
geplant ist.

Herr Kruse möchte sich von der Feuerwehr gern die Watt Hose ausleihen, da er im 
Rottensdorfer See das Schilf ziehen möchte.
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